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Приоритет ценности человеческой жизни, прав и свобод человека над всеми другими ценностями утверж-
ден Конституцией Российской Федерации, в которой после статьи, дающей государственное определение 
Российской Федерации, провозглашается: «Человек, его права и свободы являются высшей ценностью. При-
знание, соблюдение и защита прав и свобод человека и гражданина — обязанность государства». Данное 
конституционное положение закреплено и защищается всеми отраслями законодательства — от гражданско-
правового до уголовно-правового. Наивысшее право человека — это право на жизнь. Пристальное изучение 
данного утверждения порождает ряд вопросов. В частности, с какого момента человек является объектом 
конституционной защиты и когда человеческий биологический индивид становится объектом такой защиты.
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The priority of the value of a human life, human rights and freedoms over any other values is ratifi ed by the 
Constitution of the Russian Federation proclaiming the following after the article giving a state defi nition of the Russian 
Federation: "A Human being, his rights and freedoms are the highest value. Recognition, respect and protection of 
human and civil rights and freedoms is an obligation of the state". This constitutional provision has been consolidated 
and is protected by all branches of law: from civil law to criminal law. The supreme human right is the right to life. An in-
depth study of this statement raises a number of questions. In particular, since when a man is an object of constitutional 
protection, and when a human biological individuum becomes an object of such protection.
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